

LOS EMECISTAS PODRÍAN DAR VENTAJA DE 5 PUNTOS

Llaman a militantes de MC a apoyar a Delfina

Aunque no hay contacto directo con Juan Zepeda, sí ha habido acercamiento con diversos liderazgos del partido en el Estado de México



MIGUEL GONZÁLEZ

A 20 días de la elección para gobernador en el Estado de México, el equipo de campaña de la candidata Delfina Gómez Álvarez llamó a militantes del partido Movimiento Ciudadano a sumarse a su campaña y votar por la abanderada morenista.

Juan Hugo de la Rosa García, exalcalde de Nezahualcóyotl y colaborador cercano de Delfina Gómez, pidió a los emecistas conocer su proyecto de gobierno y estimó que, de contar con su respaldo, la diferencia en las preferencias electorales podría ampliarse hasta en 5 puntos por encima de la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral.

Además extendió el llamado a los militantes de los partidos Nueva Alianza, de la Revolución Democrática y Acción Nacional, quienes dijo “a pesar de que son presionados por sus dirigentes no están convencidos de apoyar a su candidata”.

“Dentro de Movimiento Ciudadano hay mucha gente que ha estado buscando un cambio, éste es el momento de que toda esa militancia vote por el cambio, vote por la maestra Delfina Gómez”.

Incluso dijo que, si cabe dentro del compromiso social que algún día manifestó el senador Juan Zepeda Hernández, “sería necesario que lo manifestara públicamente y que él mismo hiciera el llamado para que todo esté voto de todos estos ciudadanos que militan dentro de

◀ Juan Hugo de la Rosa lanzó el llamado a los emecistas.
Foto especial

“
Dentro de
Movimiento
Ciudadano hay
muchas gente que
ha estado
buscando un
cambio, éste es el
momento”

Juan Hugo de la Rosa

Movimiento Ciudadano pudieran decantarse a favor de la maestra Delfina”.

En 2017 el también exalcalde de Nezahualcóyotl, fue candidato del PRD por la gubernatura del Estado de México, donde obtuvo el tercer lugar, al obtener un millón 84 mil 549 votos, lo que representa 18.46 por ciento.

Aunque De la Rosa García aclaró que aún no hay contacto directo con Juan Zepeda, confirmó que sí ha habido acercamiento con diversos liderazgos de MC en varias regiones del estado.

Cabe recordar que el también exalcalde de Nezahualcóyotl y su partido declinaron participar en la contienda electoral para la gubernatura de la entidad mexiquense y hasta el momento no se han pronunciado en favor de ninguna de las dos candidatas participantes en el proceso electoral.